

## 新児童会役員認証式

2月7日(火)に、児童会役員認証式が行なわれました。先週、行なわれた児童会長選挙で選出された、新児童会長の金城莉玖くん、新児童会役員の嘉手納良伍さんに校長から認証状を手渡しました。同じく、新児童会役員の安慶名碧さん、當眞羽奈さんは欠席だったため、紹介し、後日、手渡すことになりました。

新児童会の目標とする4つの柱は、「あいさついっぱいの児童会・元気いっぱいの児童会・積極的にがんばれる児童会・みんなで協力できる児童会」とのことです。新しい目標をみんなで承認し、さらにながらむことをちかかったお大きな拍手が送られました。

その後、これまで児童会をリードし、支えてくれた6年生の児童会長 島袋慈土さん、児童会役員の大城一葉さん、小川幸知さん、田原陽和さんから、新児童会の役員の方々にメッセージが送られました。

6年生から5年生へのバトンタッチ、伝統を引き継ぐことの大切さとその責任の重さを子ども達一人一人がかみ締めることができたことでしょう。新児童会役員の最初のがんばりは、6年生の卒業式を成功させることです。きっときっと児童会みんなの協力のもとやり遂げてくれることを期待しています。

### 6年生の児童会役員からのメッセージ

新児童会役員の方皆さん、立候補の演説すばしかったです。それぞれが、松田小学校をよくするために、一生懸命考えていることがよく伝わりました。会長の莉玖さん、役員の方皆さん、これから、松田小学校のリーダーとして、頑張ってください。

僕の児童会長としての最初の大きな仕事は、卒業式の在校生代表あいさつでした。本当に緊張しました。それから、一年間、様々な行事に参加したり、体験したりしてきました。大変なこともあったけど、楽しいことのほうが多かったです。そして、とても成長できたと思います。

また、朝のあいさつ運動や縦割り班の動物チームでの行事を通して、みんながあいさつ上手になってきたことや幼稚園生から6年生までみんなが仲良くなれたことが本当にうれしかったです。

新児童会役員の方皆さん、松田小学校を今よりもいい学校にしてください。よろしくお願いします。

(児童会長 島袋慈土)

ぼくは、児童会役員として、朝会の司会や学校行事に関する活動を頑張りました。

初めは、児童会役員としてその役割を果たせるのか、とても不安でしたが、慈土さん、幸知さん、陽和さんの協力や沢山の友達に支えられて、頑張ることができました。

児童会役員としての活動を通して学んだことは、周りの人と協力することの大切さです。

新児童会役員の方皆さん、今は不安な事もたくさんあると思いますが、四人で協力して頑張っていると、必ず周りの人が応援してくれます。

新児童会役員の方皆さんなら、安心して児童会を引き継ぐことができます。松田小学校のみんなをまとめられるように頑張ってください。

(児童会役員 大城一葉)

私は、児童会役員として頑張ってきたことがあります。児童会の仕事である朝会の司会や運動会、学習発表会、講演会の時のあいさつです。私は、授業中に進んで発表することや人前が出るのが苦手でした。でも、児童会役員の仕事を通して、できるようになってきたと思います。

また、児童会の朝のあいさつ運動も毎日かかさずにやりとげることができました。朝のあいさつ運動で、毎日明るいあいさつができたし、早登校して、スロージョギングもできました。児童会役員として、様々な行事に参加し、とても成長することができました。

新児童会役員の方皆さん、児童会長の莉玖さんを中心に役員の方皆さんと協力して、よりよい学校を目指して頑張ってください。

(児童会役員 小川幸知)

私は、この一年間、児童会役員としていろいろな活動を頑張ってきました。

その中でも、毎朝のあいさつ運動では、スロージョギングを早く終わらせて、自分から進んであいさつするように心がけてきました。毎日のあいさつ運動で、地域の方々にも学校でも自分から進んであいさつができるようになり、成長することができました。ほかにも、朝会の司会や福祉体験などの活動も頑張りました。いろいろな面で成長することができたと思います。

これからは、私達から引き継いで、莉玖さんを中心とした新児童会役員となります。毎日のあいさつ運動などの活動は大変だけど、松田小学校をもっといい学校にするために四人で協力して頑張ってください。

(児童会役員 田原陽和)



写真6 児童会役員認証式の様子



写真7 認証式を終えて